

# 校長だより

和歌山市立八幡台小学校

2022.5.2

NO, 1 1

## 6年生の感想～1年生ペア交流～

- ・わくわくしてました。どんな子なのかなと気になってました。その子を見た時、「え、かわいい」とおもいました。
- ・集会の時、メダルを首にかけるときにペアの子がにこっと笑ってくれてうれしかったです。手をつないだ時、こんなに手が小さいんだと思いかわいいと思いました。
- ・すべりだいばかりすべらされました。小さくてかわいかったです。
- ・1年生と遊んで楽しかった。ぼくが1年生の時もこんな風だったのかなと思いました。
- ・初めは少し気まずくて不安でした。でも、めいしをもらった後は、たくさんしゃべりました。友だちと合流して、友だちのペアともいっぱい遊びました。
- ・私は代表で1年1組のみんなの前であいさつしました。1年生の「ありがとう」の言葉がすごく心に残る大きな声でした。
- ・さかあがりを練習していたので手伝いました。すごく手が小さかったです。メダルをあげた時、すごく笑顔で、安心しました。
- ・はじめはしゃべってくれなかったけど、5時間目になるとめちやくちゃしゃべっていて、かわいかった。入場するとき、星のカービィの歌を歌っていて、かわいかった。

6年生の素直な感想、とてもかわいいなと思いました。6年生としての役割を子どもたちなりに自覚し、小さい子への慈しみ、やさしさを感じさせてくれる言動、本当にうれしく思いました。6年生は学校の機関車！先頭を走り、みんなを引っ張っていく存在です。委員会、集会や運動会など、みんなで何かをするときには6年生の存在がとても大きいです。今年1年、この八幡台小学校のリーダーとして活躍してくれることを期待しています！がんばれ6年生！学校のリーダー！！